

保護者と地域の皆様へ

4月1日より長町中学校・長町中芳齋分校の校長を拝命いたしました中田と申します。

長町中学校は、令和5年度、小將町中にある校舎から現在の長町にある新校舎に移転し、長町中学校として2年目を迎えています。

また、長町中芳齋分校は、令和6年4月より運用を始めた芳齋地区の新校舎に移転し、1年目をスタートさせています。

両校ともに「生徒と教職員がともに安全・安心に学び生活できる学校づくり」と「保護者や地域と連携し、信頼される学校づくり」を基本理念として掲げ、保護者や地域の皆様から沢山のご協力をいただいているところです。

さて、今年度は、長町中学校347名、長町中芳齋分校84名で新年度をスタートしています。学校の教育目標は「みらいを拓く心豊かな生徒の育成」です。今後、予測困難な時代を生きていくことになる生徒には、確かな学力を身に付けることはもちろん、社会の一員としての責任を自覚した知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな人間に成長し、将来に向かって夢と希望を持ち羽ばたいてほしいと強く願っています。

そのためにも学校では、これまで以上に生徒を「認めて」「褒めて」「励ます(伸ばす)」ことを意識して支援するとともに、安全・安心な学校生活の中で、「生徒一人ひとりが大切にされる学校・認められる学校」となるよう教職員一丸となって取り組んで参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

金沢市立長町中学校 校長 中田 知邦